

<b>Medio</b>	El Mercurio
<b>Fecha</b>	17-05-2018
<b>Mención</b>	Premian a periodistas de Revista Sábado de "El Mercurio". Premio de Periodismo de Excelencia de la U. Alberto Hurtado.

## Premian a periodistas de Revista Sábado de "El Mercurio"



El reportaje "El justiciero imaginario", de Rodrigo Fluxá y Arturo Galarce, publicado el 22 de julio pasado, recibió el Premio Periodismo de Excelencia de la Universidad Alberto Hurtado. El artículo develó la historia de Pablo Oporto, quien se paseó por canales de TV, diarios y radios, defendiendo un triste récord en el sistema penal chileno: había matado a 12 delincuentes en legítima defensa. Su historia resultó no ser verdad.